

RE-ENCONTRÁNDONOS

Una feria infantil diferente

XI FERIA INFANTIL

Exposiciones

Vídeos

Fotos

Juegos

¡y mucho más!

Descúbrelo en las redes sociales del Ayuntamiento de Belmonte de Miranda y "Asociación Los Glayus" durante el mes de Mayo.



Asociación Los Glayus



Ayuntamiento de Belmonte de Miranda



RE-ENCONTRÁNDONOS

Una feria infantil diferente

Como sabéis, todos los años desde hace once, los niños y niñas del grupo de Ocio y Participación de Belmonte trabajan para celebrar la Feria Infantil. Con la colaboración del Ayuntamiento de Belmonte de Miranda y la ayuda del Colegio Público de Belmonte, la Residencia de Atención a Mayores de Belmonte, el grupo de entrenamiento cognitivo y el grupo de teatro las Raitaninas de la Ría Miranda, organizan un día destinado al encuentro y la celebración.

Como este año las circunstancias nos lo ponen un poco difícil hemos decidido trasladar la feria a vuestras pantallas para que podáis seguir disfrutando de este día. Durante el mes de Mayo, iremos compartiendo algunos de los trabajos que los niños y niñas han desarrollado en sus casas para el cole, las Raitaninas nos cederán algunos de sus versos, y de sus recuerdos, las mujeres del taller de entrenamiento cognitivo nos pondrán a prueba con sus adivinanzas y alguna sorpresa nos tienen también preparada los y las usuarias de la residencia, Como veis,
¡Belmonte no para!
¡Viva la feria!
¡Qué comience el espectáculo!